

Quand une faible voix me dit tout bas : “ Mon frère
“ Comme toi je voudrais reposer doucement.
“ Pour le pauvre Chinois il n'est point de caresses ;
“ De ses parents il est abandonné !
“ Depuis le jour où je suis né,
“ Je n'ai goûté que douleurs, que tristesses.
“ Souffrant de faim, de froid, qu'allais-je devenir ?
“ Sans l'espoir du beau ciel il me fallait mourir !
“ Ton sou de chaque mois m'a conservé la vie,
“ Et ton sort maintenant ne me fait plus envie.
“ Comme toi, je connais Jésus, le bon Sauveur,
“ Et je sais que Marie est une douce mère
“ Pour les enfants qui, sur la terre,
“ Sont délaissés par des parents sans cœur.
“ Oh ! merci mille fois, merci pour ton aumône !.....
“ Que je vais prier Dieu pour toi, pour qu'il te donne
“ Sur la terre des jours heureux !
“ Adieu, mon frère, adieu. Nous nous verrons aux cieux.”

* * *

Puisse cette grande et belle œuvre de la *Sainte-Enfance* compter un grand nombre d'âmes dévouées et généreuses chez les enfants du Canada.

Si l'on est trop pauvre pour donner, nous sommes assez riches pour prier !

F. A. B.

Réponse à Mlle X. On dit : la “ charte d'Adam. ”
Je préfère les timbres d'un centin.

F. A. B.